

▼ 美術工芸展示室では、曲げわっぱの実演に大変興味をお持ちのようでした。



▶ 小畠市長の説明により、郷土博物館を視察される皇太子殿下。



▶ 奉迎者の皆さんに手を振つてこたえられる皇太子殿下。



フォトニュース

皇太子殿下「ご来館」

皇太子殿下が、森吉町で開催された日本ジャンボリーに臨席されたのち、本市を訪問されました。

皇太子殿下の本市ご訪問は初めてで、8月5日夕刻に本市に入られ、翌6日は大館郷土博物館を視察されました。

七月二十六日には、京風回遊式庭園で知られる鳥湯会館で、「涼を呼ぶ『街の茶会』」が開催されました。会場には和服姿で訪れるかたもちろん。風流で上品な趣を味わっていました。



趣のある茶会

すごい発明だなあ

8月4日から郷土博物館で開かれている「全日本学生児童発明くふう展受賞作品巡回展」。夏休み中ともあって、小学生の姿も多く見られました。

展示されている作品を見て感心する子、夏休みの工作のヒントを得ようとする子などで連日にぎわっています。

なお、この巡回展は26日まで開催されています。市内の小学生の作品もたくさん展示されていますので、ぜひご覧ください。

